
 

発 言 通 告 書 
 

令和 6年 2月 27日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  松 本 久美子 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 ８ 受領日時 2月 27日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 40 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 小・中学生の生活習慣について （１）本市の小・中学生の体力と運動能力についてコロナ前の水準と比 

   較してどうか。 

  （２）全国や愛媛県の平均と比較した本市の小・中学生で朝食を「食べ 

   ない日が多い」「食べない」子どもの割合についてはどうか。 

  （３）本市の小・中学生及び保護者に対して規則正しい食習慣の啓発 

   をどのように実施しているのか。 

  （４）全国や愛媛県の平均と比較した本市の小・中学生の睡眠時間に 

   ついて 

  （５）本市の小・中学生のスクリーンタイムの状況について 

   

2 森林経営管理制度について （１）本市の全ての森林面積のうち私有林、公有林、国有林の面積と 

   本事業の対象範囲について 

  （２）本市の森林経営管理制度の取組の 5年間を振り返って実施状況 

   はどうか。 

   ①これまでに意向調査をした面積及び本市に森林を委託した面積 

    について 

   ②林業経営に適する森林と適さない森林との違いは何か。 

   ③これまでに行った森林整備の面積はどれくらいか。 

   ④意向調査の最終目標はいつか。 

  （３）基金に積み立てられている森林環境譲与税の規模と使い道につ 

   いて 

  （４）木材の利用促進や普及啓発についてどのように進めていくのか。 

  （５）本市の林業就業者数及び森林整備を担う人材の育成について 

  （６）本市独自の事業として J-クレジット制度を導入し活用すべきと考え 

   るが見解を問う。 

  （７）本市は森林経営により持続可能な森林の未来をどのように描いて 

   いるのか。 

 



松 山 市 議 会 議 員  松 本 久美子 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

3 男女共同参画事業について （１）コムズでの女性相談にこれまでに寄せられている相談内容と件数 

   及びリニューアルの内容について 

  （２）政策や方針決定過程への女性の登用についての本市の取組と成 

   果並びに女性の社会的地位の向上がもたらすメリットについて 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


